
Beschluss: 

 

Die antragstellende Fraktion erklärt den Antrag aufgrund der Zusage von Frau Bürgermeisterin 

Mohrs, dass sie bezüglich dieser Thematik noch einmal auf die Polizei zugehen wird und dass zu 

Beginn der Fahrradsaison im Frühjahr 2023 gemeinsam mit der Polizei eine Presse- und 

Öffentlichkeitsaktion zur Sensibilisierung für ein rücksichtsvolles Miteinander durchgeführt wird, für 

erledigt. 

 


